

第 72 弾 オーストラリアの高校生AU

高校で授業参観をして、校則、時間割、オーストラリアの高校生の様子について、驚きました！

○校則

スマホを出すのは禁止です。学校では電源を切ってカバンにしまいます。もちろん誰も出している人はいませんでした。もし出したら、取り上げて、保護者に渡されます。もし授業中に寝ていたら、生活がどうなっているのかと即電話して、22時までに寝るよう伝えるようです。

○時間割

授業は1コマ 75 分の4時間。考査前には0限も。20 分休憩もありますが、休み時間はたったの5分！昼休みは 40 分で、前半 20 分は生徒 vs 教員のドッチボール大会、後半 20 分で昼食をとります。13 期生にもやっている人がいると聞いていますが、私もドッチボールが好きなのでこれは日本でも取り入れたいです🤔笑

- 1 限 8:45-10:00
- 休憩 10:00-10:20
- 2 限 10:20-11:35
- 3 限 11:40-12:55
- 4 限 13:35-14:50

なんと、王総のように自分で時間割をつくって、A 週と B 週の時間割を交互に進めるようです!!



○高校生の様子

みんな積極的に発言していました。先生がなにか聞けば、必ず発言します。さすが多民族国家、6 割がアジア系の生徒、4 割は色々な人種が混ざっており、みんな違ってみんないい、みんなの意見を尊重しようという雰囲気があるからこそ、より発言しやすいだろうなと思いました。日本でも、そのマインドで！皆さんも積極的に発言しましょう！

ちなみに、こんなきれいな建物が学校なはずがないと思って、迷子になったくらい立派な建築でした。倍率が高くてみんな頭の良い、Girls High School だそうです。

ところで、昨日話しかけてきた方の話です！

週末は、電車は増築工事のため運休しており、代替りのバスが来るのですが、あまりにも来なさすぎて、隣の方と仲良くなりました。ホテルで働かれている方だったので、シドニーについてたくさん教えてもらいました。1時間以上話しました(笑)英語が話せると色々な学びの話から世間話までできて楽しいですよ。

END